



CDU Leiselheim

Die Fraktion im Ortsbeirat

Abs. K. Makulla, Auf den Wiesen 2, 67549 Worms

Herrn
Johann Nock
- Ortsvorsteher -
Ortsverwaltung
67549 Worms-Leiselheim

Worms-Leiselheim, 02.11.2019

Anfrage:

Die Fraktion bittet den Ortsvorsteher um Rücksprache mit der Verkehrsbehörde der Stadt Worms zur Klärung der Leiselheimer Verkehrssituation:

1. Wann erfolgt die Umsetzung der Einbahnstraßenregelung – Winzerstraße?
2. Wann sind die Baumaßnahmen in der Winzerstraße und der Albert-Schweizer-Straße / Fliederstraße beendet?
3. Ist die Dr. Illert Straße schon als K-Straße „aktiv“?
4. Werden nachfolgende Straßen als „abgeknickte Vorfahrtsstraßen“ berücksichtigt:
 - i. Dr. Illert Straße in die Albert – Schweizer – Straße (abgeknickte Vorfahrtsstraße links)
 - ii. Albert-Schweizer-Straße in die Nievergoldstraße (abgeknickte Vorfahrtsstraße rechts)
5. Um einen geregelten Verkehrsfluss zu gewährleisten, welche Kontrollmaßnahmen werden von der Stadt garantiert (Umfang und Zeitraum)?

Begründung:

Auf Grund des mangelnden Informationsfluss der Stadt Worms ist es derzeit unmöglich den Leiselheimer Bürger korrekte Antworten auf deren Fragen zu geben. Der mangelnde Informationsfluss ist nicht nur unprofessionell sondern auch unbefriedigend und stellt das Vertrauen zur Stadt Worms (insbesondere der Verkehrsbehörde) in Zweifel.

Mit freundlichen Grüßen

Kathrin Makulla

CDU Fraktionssprecherin



CDU Leiselheim

Die Fraktion im Ortsbeirat

Abs. K. Makulla, Auf den Wiesen 2, 67549 Worms

Herrn
Johann Nock
- Ortsvorsteher -
Ortsverwaltung
67549 Worms-Leiselheim

Worms-Leiselheim, 02.11.2019

Prüf-Anfrage:

Die Fraktion bittet den Ortsvorsteher um Rücksprache mit dem Grünbauamt der Stadt Worms, zu prüfen, wo in Leiselheim die Baumpflanzung wie vom Stadtrat beschlossen vorgesehen ist; wo, wer und wie werden die Bäume bereitgestellt, gepflanzt?

Begründung:

Die CDU Leiselheim beabsichtigt in Leiselheim Bäume zu pflanzen und hat hierfür auch schon geeignete Bereiche gesichtet. Um die Baumpflanzung in Einklang mit dem Vorhaben der Stadt zu bringen, benötigen wir daher die Information des Grünbauamtes vorab.

Mit freundlichen Grüßen

Kathrin Makulla
CDU-Fraktionssprecherin